

## Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Pendampingan Stunting di Posyandu Melati

Sukabumi - [SUKABUMI.SABDATARA.COM](http://SUKABUMI.SABDATARA.COM)

May 20, 2024 - 18:08



*Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Pendampingan Stunting di Posyandu Melati*

Sukabumi – Pada hari Senin, tanggal 20 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, Bripka Indra Darma Putra, melaksanakan kegiatan pendampingan

stunting di Posyandu Melati, Kampung Karamat, RT 016/005, Desa Margaluyu, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung dari pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan pendampingan ini merupakan bagian dari komitmen pemerintah dalam upaya membebaskan masyarakat dari stunting. Bripka Indra Darma Putra, sebagai Bhabinkamtibmas, turut serta dalam mendukung program pemerintah ini dengan memberikan pendampingan dan edukasi kepada warga yang hadir di Posyandu Melati.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Indra Darma Putra menyampaikan pentingnya pemenuhan gizi bagi ibu hamil dan anak-anak balita untuk mencegah stunting. Ia juga memberikan informasi mengenai langkah-langkah yang dapat diambil oleh para orang tua untuk memastikan pertumbuhan anak mereka optimal dan sehat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau para ibu agar rutin membawa anak-anak mereka ke Posyandu untuk memantau perkembangan dan kesehatan mereka. Edukasi tentang pola makan sehat dan pentingnya kebersihan juga diberikan untuk mendukung pencegahan stunting.

Kehadiran Bripka Indra Darma Putra di Posyandu Melati ini mendapat sambutan positif dari warga masyarakat, yang merasa terbantu dengan informasi dan dukungan yang diberikan. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya pencegahan stunting serta mendukung upaya pemerintah dalam menciptakan generasi yang sehat dan cerdas.

*(Kapolsek Sagaranten melaporkan kegiatan ini kepada Bapak Kapolres Sukabumi sebagai bagian dari upaya bersama dalam mendukung program pemerintah dan menjaga kesehatan masyarakat di wilayah Kabupaten Sukabumi.)*